

SÉMINAIRE SUR "LA COOPÉRATION DES HOMMES ET DES FEMMES DANS LA SOCIÉTÉ  
ET DANS L'ÉGLISE"

Sept. 9-12, 1969

Tiltenberg - Holland

L'intérêt que vous avez montré à l'égard du Séminaire réalisé l'été dernier m'amène à vous envoyer le rapport de ce Séminaire. Des difficultés techniques survenues dans la phase finale de l'exécution du rapport m'ont empêché d'entrer plus tôt en contact avec vous. Je m'en excuse.

À la fin du séminaire de 69, les participants étaient unanimes à désirer une suite pour l'échange entamée. De ma part je crois que le but du Séminaire reste valable - il devient même de plus en plus nécessaire à un moment où la littérature concernant la femme prolifère abondamment. Ce but doit être vu dans le contexte des efforts entrepris un peu partout à l'égard des femmes dans la société et dans l'Église.

En effet, une grande majorité de ceux qui se sont intéressés à ce Séminaire sont engagés dans une action concrète ayant trait à la coopération entre les hommes et les femmes, soit au niveau local soit national.

Par ailleurs, le Vatican et le Conseil Oecuménique des Églises ont établi en 1968 un "groupe oecuménique féminin" dans le but d'aider à une action concertée des femmes chrétiennes à l'échelle internationale. L'idée du Séminaire de 69 et de l'éventuelle suite à lui donner se situe dans ce contexte, son but spécifique étant celui de devenir un "forum" international pour l'affrontement d'idées et pour la poursuite d'une recherche commune sur la femme dans la société et dans l'Église.

Seriez-vous intéressé à participer à des initiatives se rattachant à ce but-là? Je serais très reconnaissante de connaître votre opinion à ce sujet.

Dans l'attente de vos nouvelles, je vous prie de croire à l'expression de mes sentiments les plus cordiaux

Maria de Lourdes Pintasilgo

**N.B. Vous pouvez verser la somme demandée aux participants du Séminaire pour les frais du rapport au Compte C.C.P. Paris:21:556-16.**

En effet, une grande majorité de ceux qui se sont intéressés à ce Séminaire sont engagés dans une action concrète ayant trait à la coopération entre les hommes et les femmes, soit au niveau local soit national.